

Inauguración de las nuevas instalaciones del Museo de Ampurias



Acto de destacada importancia cultural lo constituyó a principios de verano la inauguración de las nuevas instalaciones y de la ampliación del Museo Monográfico de las excavaciones de Ampurias, destinado a albergar hallazgos que los trabajos de excavación en el rico solar de la ciudad grecorromana del goifo de Rosas vienen proporcionando.

El acto estuvo presidido por el Director General de Bellas Artes don Gratiniano Nieto Gallo y tuvo como marco la gran nave, reconstruida para Museo, de la que fue iglesia de los Servitas en la misma Ampurias. Asistieron las Corporaciones Provinciales de Barcelona y de Gerona.

Abrió el acto el Profesor Almagro presentando las instalaciones. A continuación hablaron el Presidente de la Corporación barcelonesa, don Joaquín Buixó de Abaigar, Marqués de Castellflorite; el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia de Gerona, don José Pagés, Costart, y finalmente, el Director General de Bellas Artes, que ostentaba la representación del Ministro de Educación Nacional, pronunció un discurso y declaró oficialmente inaugurado el nuevo Museo.

Después del acto, celebró sesión el Patronato Interprovincial de aquellas excavaciones, del que forman parte los Presidentes de las dos Corporaciones y los Diputados Ponentes de Educación de las mismas. Presidió la reunión el Director General de Bellas Artes.

Asimismo en Ampurias ha tenido lugar el XV Concurso Internacional de Prehistoria y Arqueología que viene celebrándose desde 1947. Durante el curso se han celebrado varias sesiones científicas, realizándose excavaciones estratigráficas en la Neápolis y sondeos en la ciudad romana para la localización del Foro de la misma.